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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 354 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interne desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

xercicio—Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

liaraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araujo, SOLICITANDO A 

W;NSTRUÇÃO DE PONTOS DE ÔNIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO 

iv0 BAIRRO CENTENÁRIO, Tendo em vista que o transporte colefivejá atua nessa 

regia° e não há esse apoio para os passageiros. Reiterando o requerimento 

N0140/2021.  

Sala das Sessões, 22 em de abnl da 2024 

Gilman oares Silva 
(Glimárto Marinho) 

- Vereador - 
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Gfirnád 	oares Silva 
(GlIrriírlo Marinho) 

Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador G-Binário 

REQUERIMENTO No. 358 ./ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Earicio Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PASSAGENS MOLHADAS NA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO AO POVOADO MÃO DIREITA. Reiterando o requenmento 

l4 3678/2021.  

Justificativa: Esta proposição vem realizar um antigo desejo dos moradores do 

povoado, qual contemplará Ioda a comunidade que sofre ao necessitar ir e vir 

por esta via. 

Sala das Sessões, 22 em de abril de 2024. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 359  / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicio — Marcondes Franisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

CeNSTRUÇÃO DE UMA DRENAGEM ADEQUADA DAS ÁGUAS 

PROVENIENTES DE FORTES CHUVAS NA RUA PERIMETRAL 2, NO BAIRRO 

PERPÉTUO SOCORRO. Reiterando o requerimento N°540/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

Os moradores locais requerem a construção de uma drenagem para evitar 

ene-lentes na rua no período de chuva, tendo em vista que já houve diversas 

inundações com perda de moveis, eletrodomésticos e outros transtornos. 

O referido local é contemplado apenas com uma opção para escoamento da água e 

não suporta o volume proveniente das chuvas, trazendo prejuízos com os 

alagamentos. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2024. 
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GlImerio Soares Silva 
(Gamado Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Ganindo Marinho 

REQUERIMENTO N°. 360 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

potente a Vossa Excelêncla, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr, Prefeito Municipal em 

Exercício —Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Intraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA, CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS, ARQUIBANCADA E 

COBERTURA DA QUADRA DE ESPORTES, NO POVOADO SALOBRO. 

Reiterando o requerimento N°801/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

Glimario Soares Silva 
(Glimário Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 362/2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Munidpal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE GUARDA- CORPOS AO LONGO DA TRILHA DO "VAI E 

VEM", LOCALIZADA NO POVOADO RIO DO SAL. Reiterando o requerimento 

N°57512021. 

Teido em vista que o local e um importante ponto turístico do povoado e para 

urna melhor segurança dos visitantes, se faz necessária a instalação desse 

equipamento. 

Sala das Sessões, 24 em de abril de 2024 

Gilmerpo ares Silva 
(Gilmário Marinho) 

-Vereador 



efROVADW IASESSOOM  42/   
021625giPOR  whairrtft, 
VOTOS CORRA 	—  

MESA OA CIMPA. 	1,241  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Cilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 364 2024. 

O Vereador que esta presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

respeitosamente perante a vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta 

rem requerer que se digne remeter o presente ao, Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA SAÚDE NO CAMPO DO FLAMENGO 

ri0 BAIRRO TANCREDO NEVES I. Reiterando o requerimento W51212021.  

Sala das Sessões, ern 24 de abril de2024. 

Gil 

(Gilm o Marinho) 

-Vereador - 



CÂMARA MUNIU PAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Curando Marinho 

REQUERIMENTO N°.  365, 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

respeitosamente perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento 

interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

e relto Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, 

jui emente com o secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de 

».raújo, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE COOPER NO 

CAMPO DO FLAMENGO NO BAIRRO TANCREDO NEVES I. Reiterando o 

-equerimento N°530/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

Gilmaff S 	Silv 

CGiITTIf 	ho) 

- Ve ceder- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 36612024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenado, vem 

respeitosamente perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento 

Interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

-'refeito Municipal em Exercido - marcardes Francisco dos Santos, 

juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de 

Araújo, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA SAÚDE 

NO ESPAÇO LINDINALVA CABRAL, NO CENTRO DA CIDADE. Reiterando o 

requerimento N°532/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 36712024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicto — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

FUENSÃO EM REDE DE ILUMINAÇÃO NA RUA EM QUE LIGA A RUA FREI 

DAMIÃO ATÉ O BAIRRO CELIDONE DE DEUS. Reiterando o requerimento 

N528/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

er 
Gilm 	•oares Silva 
(Gilmáno Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 368/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelênda, consubstandado no regimento Interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntarnente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PASSAGEM MOLHADA NA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO AO CAMPO DE FUTEBOL E A TRILHA DO "VAI E VEM", NO 

POVOADO RIO DO SAL. Reiterando o requerimento N°576/2021. 

Esta proposbao vem realizar um antigo desejo dos moradores do povoador qual 

contemplará toda a comunidade que sofre ao necessitar ir e vir por esta via. 

Sala das Sessões. em 20 de abril de 2024. 

aro 
GrImarl. .oares Silva 
(Oilrn rio Marinho) 

-Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 369,2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem 

respeitosamente perante a Vossa Excelanda, consubstanciado no regimento 

interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, 

juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de 

Araújo, SOLICITANDO A REQUALIFICAÇÃO DOS QUIOSQUES DO 

BALNEÁRIO PRAINHA. Reiterando o requerimento N°53112021.  

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento se fundamenta no fato de que a última reforma 

peral efetuada no Balneário Pralnha aconteceu há mais 20 anos. De Ia pra cá, 

decorrido mais de duas décadas, os quiosques sofreram várias agressões. seja 

pelo tempo, pelas chuvas ou pela erosão. Faz-se necessário rever o modelo ora 

existente, transformando-o em um padrão mais moderno e apropriado, onde 

possa demonstrar uma melhor organização do ambiente com a melhoria da 

ventilação, contado e higienização, Que essa nova padronização, torne o 

ambiente mais prazeroso e ofereça total confodo aos frequentadores. 

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

Silva 
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Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO R°. 370, 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente cora o secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A COBERTURA 
DO ESTACIONAMENTO DO CEMITÉRIO SÃO LUCAS, LOCALIZADO NO 
BAIRRO BTN 3, no sentido de dar mais segurança e conforto para os munldpes que 
se utilizam do referido equipamento. Reiterando o requerimento N9379/21/21. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que utilizam o equipamento em apreço, bem como, 

através de visita in loco, verificamos a necessidade de que seja construído 

naquele cemitério uma cobertura destinada a estacionamento de velculos no 

sentido de contemplar os usuários com um espaço mais seguro e confortável. 

Salienta-se que o referido equipamento público em que pese a manutenção e 

conservação encontrar-se em um nível satisfatório necessita de que seja 

construído uma cobertura destinada a veículos para atender as necessidades 

dos usuários que tendem a estacionar seus carros em sol causficante por falta 

de um estacionamento adequado aos dias quentes que se verificam em nosso 

Município. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO No. 371,2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstandado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em 

Exercido— Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

igfraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA RUA BRASiLIA NO BAIRRO TANCREDO 

NEVES III. Reiterando o requerimento N°599/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

\ 
— 

Gilm r, 	ares Silva 
(Gamado Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°  372,2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelencia, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

requerer quase digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

AMPLIAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO EM PARALELO DAS QUADRAS 

AUSENTES DE PAVIMENTO, BEM COMO, A REQUALIFICAÇÃO DO 

OISTEMA DE ILUMINAÇÃO 00 CEMITÉRIO SÃO LUCAS, LOCALIZADO NO 

BAIRRO TANCREDO NEVES III. Reiterando o requerimento Ne22612021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024 

Mon 
Glimán• -caras Silva 
(Gilmáno Marinho) 

-Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilnsário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 375  / 2024. 

Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

pe• 'Me a Vossa Excelem-ia, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

r querer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

ercicio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

1, /,aestrutural  Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

i.AAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA APOLONIO SALES NO BAIRRO 

TANCREDO NEVES UI. Reiterando o requedmento N°593/2021.  

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024. 

Fot.  In 
Gilmân mies Silva 
(OMS • o Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.  376  2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exerolcio — Marcondes Francisco cios Santos, Juntamente com secretário de 
administração, senhor Sérgio Pereira, Solicitando, O CUMPRIMENTO E 
APLICABILIDADE DA LEI N°1110 de 26 de Dezembro de 2007 QUE VERSA 
SC7I.RE A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA 
PÚBLICA E FUNDO MUNICIPAL PARA A SEGURANÇA PÚBLICA DA 
CIDADE DE PAULO AFONSO, tendo em vista que o Poder Público Municipal, não 
crés se eximir de sua responsabilidade Constitucional para com os nossos MunIcipes 
Mi proporcionar consorciado com os Governos Estadual e Federal, mecanismos que 
possibilitem melhorias na Segurança Púbica da cidade. Reiterando o requerimento 
N9374/2021. 

JUSTIFICATIVA: 

Inicialmente, enfatizamos que diariamente, recebemos noticias através da 
imprensa local, bem como, em nosso gabinete por intermédio dos nossos 
municipes acerca das diversas modalidades criminosas ocorridas na cidade 
sendo que tais condutas delituosas causam um clima desesperador em nossa 
comunidade. 

Sessarte, nos enquanto vereadores integrantes desta casa legislativa 
ar plamente fundamentados na Lei orgânica Municipal, precisamos sugerir 
rauses e normas, bem corno, cobrar e fiscalizar o cumprimento e aplicação das 
Lu s no âmbito do nosso Município. 

Nesse sentido em aue pese a existência da I Pi 111 Pgt-  anrinnarla Pfil 
de Dezembro de 2007 observamos Que se oassar m niksse 19 anos sjairy 

gue o Poder Público MunirIpal procedesse com a PX CUCãO dg referida I P) 
'faixando clarividente a falta de compromisco para com o 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador GiLmário Marinho 

nosso povo aue há anos padece com a insequranca e falta de 
Investimentos PM uma ârea considerada estrateqjca não só DP10 fato da 
(Idade fazer fronteira rnm nutms Estados ou Dela existancia do nanem 
bdroelétrico aaul existente_mas também parantmeão de investimentos 
relevantes para o Município  

Salienta-se que a negativa de execução da Lei sem motivação justa por parte do 
encutivo municipal pode acarretar em crime de responsabilidade conforme se 
depreende do artigo 1° do decreto-Lei 201 de 1967 in verbis: 

Artmo 1° São crimes de responsabilidade dos Prefeitos Municipal sujeitos 
ip  lulaamento do Poder Judiciário independentemente do 
¡A oriundamente da Câmara de Vereadores  

211.,  - Neaar execucin a 1 ai federal estadual nu munirinal nu deixar de 
rurnorir nrdem iudirli sem dar n mntivn da rarrisa nu de  jemossihIlidade  
por  escrito à autoridade competente  

Em sendo assim, é razoável que a Prefeitura contemple nossos munícipes com 
a execução da lei aqui referenciada até por que a cidade passará a receber 
recursos Estadual e Federal para •a aelicaçâo e execução das ações voltadas 
para a segurança pública local. 

Outrossim apontamos a urgência no sentido de que o Poder Publico execute e 
aplique na cidade a Lei ora em referencia uma vez que tal iniciativa contribuirá 
de forma significativa para minimizar os Indices de criminalidade verificados em 
nosso munIcipio. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público Municipal, que observe as 

de:rrandas importantes e necessárias solicitadas pela sociedade, ao passo em 

que. pede DEFERIMENTO URGENTE, ao pleito dos municipescasdgados pela 

anaencia de investimentos em Segurança Pública na cidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gibnário Marinho 

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024 

Gilmário Soa es Silva 
(Gamado Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 377/ 2024. 

o Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelenda, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remetera presente ao Exmo. Sr, Prefeito Municipal em 
Exercício Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 
administração, Senhor Sérgio Pereira, SOLICITANDO LINHA DE 
ÔNIBUS/TRANSPORTE COLETIVO (CIRCULAR) EM TODA EXTENSÃO DO 
COMPLEXO DE BAIRROS TANCREDO NEVES, QUAIS SEJAM: BAIRROS 
TANCREDO NEVES I, II E II, CONDOMÍNIO JOSEPINO TEIXEIRA I E II, 
BENONE REZENDE, SANTA INÊS, TRÊS LAGOAS, DOM MÁRIO ZANETTA, 
CELIDONE DE DEUS, SARGENTO JAYME, DNER, ÁREA INDUSTRIAL 
(INTEGRAL MIX, NETUNO), CARDEAL BRANDÃO VILELA, MARINA 
FRANÇA, PA IV, E RODOVIÁRIO, NESTA URBE. Reiterando o requerimento 
N9105/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

,icord o com populares que residem nas localidades em apreço, e verificação 
r /eco identificamos a ausência de transporte coletivo desta natureza, do tipo 
circ.ilar, ou seja, uma linha de Onlbus com rota e horários definidos para circular 
er.i toda a extensão do complexo de bairros Tancredo Neves, portanto, faz-se 
...ecesserio que o poder público municipal envide os esforços necessários, 
juntamente com a empresa .a qual detêm a concessão detransportes urbanos da 
cidade para que sejam tornadas as devidas providências, no sentido de 
minimizar as dificuldades observadas pela comunidade local, 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estada da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Salienta-se que esta é uma demanda reivindicada pela comunidade residente 
nas localidades em comento, que clama por providências do poder executivo. 

Sala das Sessões, em 24 de abril de 2024, 

Glimari Soeres Silva 
(Gamado Marinho) 

-Vereador - 
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